

FORO DE LA CULTURA DEMOCRATICA

El Foro de la Cultura Democrática es un espacio que funcionará en la Legislatura Histórica, abocado a actividades relacionadas a la construcción de Cultura de Diálogo, de inmensa necesidad para defender y fortalecer la democracia en este tiempo marcado por la confrontación que caracteriza a los liderazgos pertenecientes a culturas políticas autoritarias, de izquierdas y derechas.

Esta iniciativa conjunta del intendente Daniel Passerini y la vicegobernadora Myriam Prunotto, realizada conjuntamente por la Municipalidad de Córdoba y la Legislatura de la Provincia, incluye tres Ágoras que realizarán seminarios, conferencias, debates y demás actividades relacionadas a la formación en sus respectivas áreas. Se trata del Ágora de la Cultura Política, el Ágora de la Cultura Jurídica y el Ágora de la Cultura Económica.

La actividad principal del hemiciclo será el Parlamento de los Grandes Temas Contemporáneos, en el que personalidades destacadas en las distintas temáticas abordadas, que abarcarán desde cuestiones políticas, económicas, jurídicas y sociológicas, hasta cuestiones filosóficas, ambientales, sicológicas, sanitarias, científicas etcéteras. Los temas abordados siempre serán de actualidad y gran importancia en las sociedades contemporáneas.

El método de abordaje será el diálogo grupal entre expertos con prestigio y experiencia en la materia, en el que intercambian ideas y argumentaciones buceando profundidades en las cuestiones abordadas.

La primera sesión del Parlamento de los Grandes Temas Contemporáneos será sobre La Justicia y el Estado de Derecho. En este tiempo en el que la democracia liberal está jaqueada por ideologías de matriz autoritaria y con gran protagonismo de sus liderazgos disruptivos, personalistas y mesiánicos, cómo fortalecer la Justicia para que pueda apuntalar el Estado de Derecho y fortalecerlo para que subsista a los embates de los modelos autocráticos y las culturas autoritarias en auge.

A esa pregunta responderán con ideas profundas, fortalecidas en el conocimiento académico y en la experiencia, un selecto grupo de

personalidades destacadas en el terreno del Derecho y del pensamiento jurídico.

Los “parlamentarios que presidirán la sesión desde el estrado del hemiciclo son los Dres. Ricardo Gil Lavedra, Juan Carlos Maqueda, Roberto Gargarella y Daniel Sabsay. Desde Washington, a través de una pantalla gigante, participará el Fiscal Luis Moreno Ocampo y desde República Dominicana el jurista Armando Andruet. En las bancas se ubicarán destacados exponentes cordobeses del Derecho y el pensamiento jurídico, como las actuales miembros del Tribunal Superior de Justicia Aída Tarditti y Jessica Valentini, la camarista Antonia De la Rúa, los ex titulares del TSJ Adán Ferrer y Horacio Roitman, y las juristas Marcela Aspell y Silvana Chiapero.

Será la asamblea de destacadas figuras del derecho más grande que se haya dado en un ámbito al público. El diálogo será posteriormente publicado y pasará a formar parte de la Biblioteca de la Legislatura Histórica.

La otra actividad del hemiciclo se denomina El Pueblo en las Bancas y serán conferencias con el público situado dentro del recinto.

El politólogo y periodista Claudio Fantini es el director ad honorem del Fo de la Cultura Democrática.

Las máximas autoridades de la conjunción institucional que da vida a este espacio, la vicegobernadora Prunotto y el intendente Passerini, presidirán la inauguración en la puerta de la Legislatura Histórica y entregarán distinciones a las personalidades que serán parlamentarios en la sesión sobre La Justicia y el Estado de Derecho que abrirá el Parlamento de los Grandes Temas Contemporáneos.